
【収入保険】私の選択・加入者の声

「幅広い補償内容が魅力」

【和歌山県紀の川市 長谷川 博さん（36）】

就農して8年⽬、3児の⽗です。
現在、千両ナス（⽔ナスと合わせて20アール）を主⼒に、

キュウリ（3アール）やカリフラワー（5アール）など数品
⽬を、作業バランスを考え作付けしています。
栽培品⽬を⼯夫して、夏休みを取れるようにしていきたい

ですね。
加⼊しようと考えた理由のひとつは、収⼊上昇特例があっ

たこと。だんだん収⼊が上がっているので、5年の平均収⼊
だけを取る⽅式であれば加⼊しなかったと思います。
また、これまでの農業共済制度と⽐較して、補償内容が幅

広いこと。減収⾦額だけで⾒てくれる点が魅⼒です。
いずれ、⼈を雇⽤することも考えたいと思っています。⼈

脈を⼤事にして経営していきたいですね。

（NOSAI和歌⼭広報紙「NOSAIわかやま」2019年10⽉号より抜すい）




